
COMUNICADO DE PRENSA

PARA SU PUBLICACIÓN INMEDIATA: 22 de marzo de 2018

CONTACTOS: Tom Flannigan, 415-749-4900

Kaiser Permanente gana el Premio de Liderazgo de Spare the Air

SAN FRANCISCO – En conjunto con Acterra y los Premios Medioambientales de Acterra para Empresas de 2018, el Distrito para el Control de la Calidad del Aire del Área de la Bahía anunció al más reciente acreedor al Premio de Liderazgo de Spare the Air (Proteja el aire): Kaiser Permanente.

Kaiser será galardonado en la ceremonia y recepción de los Premios Medioambientales de Acterra para Empresas de 2018 en el Metro Center del Área de la Bahía en San Francisco, el 31 de mayo de 5:30 a. m. a 8:30 p. m. Kaiser logró esta distinción por implementar proyectos de energía renovable que reducen los contaminantes del aire y los gases de efecto invernadero a la vez que desarrolla métodos innovadores para tener un aire más limpio.

“El enfoque de Kaiser de usar energía renovable en el sector de la atención médica demuestra un verdadero liderazgo que tiene efectos positivos en la industria de la atención médica y más allá”, declaró Jack Broadbent, director ejecutivo del Distrito del Aire (Air District). “Al premiar soluciones innovadoras como esta, podemos destacar métodos comprobados que otras empresas pueden usar para reducir las emisiones de sus propias operaciones y ayudar a enfrentar los retos relacionados con el cambio climático”.

Para lograr sus ambiciosas metas de tener una tasa neutral de emisión de carbono para 2020 y positiva para 2025, Kaiser ha desarrollado varios proyectos de energía renovable e implementado diversas prácticas de sostenibilidad en su red de instalaciones en el Área de la Bahía y en California. Sus continuos esfuerzos por eliminar las emisiones de gases de efecto invernadero de sus instalaciones han requerido la coordinación y el apoyo de los 200,000 empleados de Kaiser en todo el país, incluidos los administradores de apoyo regional, los directores de instalaciones, los ingenieros en jefe, los enfermeros, los médicos, el presidente general y la Junta Directiva.

Los Premios Medioambientales de Acterra para Empresas representan uno de los programas de reconocimiento más antiguo y prestigioso del Área de la Bahía de San Francisco. Comenzaron en 1990 y se consideran paladines entre los programas de reconocimientos debido a su amplio alcance geográfico, riguroso proceso de evaluación y competitivo grupo de candidatos. El Premio de Liderazgo de Spare the Air ha sido parte de los Premios Medioambientales de Acterra para Empresas durante dos años.

“Acterra se enorgullece de reconocer y compartir los logros de estas innovadoras empresas y organizaciones, las cuales representan el permanente compromiso del Área de la Bahía de San Francisco con la sostenibilidad”, señaló Adam Stern, director ejecutivo de Acterra. “Los ganadores

del premio siguen impulsando nuevas soluciones para el cambio climático y abren camino para que otros miembros de la industria los sigan”.

Para obtener más información sobre la ceremonia de premiación y los demás ganadores y categorías de los Premios Medioambientales de Acterra para Empresas de 2018, visite www.acterra.org/bea.

Acterra (www.acterra.org) es una organización sin fines de lucro 501(c)(3) del Área de la Bahía de San Francisco, con sede en Palo Alto, que reúne a la gente con el fin de crear soluciones locales para un planeta saludable.

El [Distrito para el Control de la Calidad del Aire del Área de la Bahía](#) es la agencia regional responsable de proteger la calidad del aire en los nueve condados del Área de la Bahía. Conéctese con el Distrito del Aire por medio de [Twitter](#), [Facebook](#) y [YouTube](#). Para obtener más información sobre Spare the Air, visite www.sparetheair.org.

###

Air District Communications Office
375 Beale Street, Suite 600, San Francisco, CA 94105
[Página de inicio del Distrito de Aire](#) | [Comunicados de prensa](#)